

undefined - mercredi 6 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Les caisses à savon reines du Barjus

Suzanne Berger



*La vachette de Marine Bobichon a emporté plusieurs prix.*

**Creys-Mépieu est devenu un lieu incontournable pour les courses de caisses à savon. Dimanche avait lieu la quatrième course locale, dont les épreuves chronométrées comptent pour le championnat régional. Avec un public qui s'est déplacé en masse.**

Comme d'habitude, avec une expérience incontestable et une qualité de prestation qui progresse d'année en année, les trente bénévoles de Creys passion sport mécanique avaient tout organisé avec l'appui du comité Alpes de caisses à savon. La piste de 900 mètres de long avait été sécurisée avec des dizaines de bottes de paille dans les virages serrés, des barrières, des rubans fluorescents, des commissaires aux endroits dangereux, la sécurité était partout, pour permettre la descente des bolides qui peuvent atteindre 80 km/h, et pour protéger le public dans les zones accessibles.

Dimanche, il y avait une cinquantaine de machines, autant d'officielles que de folkloriques menées par des pilotes locaux qui ne concourent pas au championnat. Côté public, les visiteurs ont été plus de 2 400 sur les pentes, à observer les concurrents et à rire des facéties des cinq

drifters, avec leurs tricycles conçus pour la glisse et les têtes à queue. La buvette a fonctionné sans aucun arrêt, toutes les denrées étaient épuisées en fin d'après-midi. L'association CPSM avait aussi sa propre caisse à savon en forme de kart, qu'elle a louée à un jeune homme juste pour le prix de l'assurance. À la fin de cette journée vraiment réussie, les chronomètres ont parlé : les vainqueurs des huit catégories ont reçu une coupe et ont eu droit aux félicitations de Mégane Pereira de CPSM et de Patrick Grillot, le président de la fédération. C'est Clément Cordon qui a réalisé le meilleur temps de toutes les catégories avec à peine plus d'une minute. Le record de la descente n'a pas été battu.



*Lénaïc Hrycow, comme les autres drifters, a amusé le public avec ses facéties. Clément Cordon a emporté le prix de sa catégorie et celui du meilleur temps.*





*Roger-Paul Chêne de Villebois, 70 ans, a réalisé une caisse à savon avec des roues de vélo, une palette et des cornières perforées. Du cousu main de qualité.*